
 
 

Acta de la Sesión de la Comisión de garantía interna de calidad, de coordinación 
académica, de seguimiento del Contrato Programa y de seguimiento del Plan Director 

celebrada el 11 de marzo de 2025 
 
 

Asisten:  
Juana Pérez Villar 
Belén Blázquez Vilaplana 
Mª Carmen Martín Cano  
Antonia Chica Rubio 
Cristina Díaz Román 
Rubén Gregorio Pérez García 
Cristina Belén Sampedro Palacios 
María Concepción Martínez González 
 

Excusan:  
Antonia Rodríguez Martínez 
Ana Casas Maldonado 
 

El martes 11 de marzo de 2025 a las 17: 30 horas se reunió la Comisión de garantía interna de 
calidad, de coordinación académica, de seguimiento del Contrato Programa y de seguimiento del 
Plan Director en el enlace meet https://meet.google.com/fyn-nudv-vin 

Se adjunta convocatoria en Anexo 1 

 
ORDEN DEL DÍA 

 
1. Revisión y aprobación, si procede, del Informe Global del Título R-PC01-4 

 
La Vicedecana de Calidad e Igualdad, la profesora Blázquez informa que tras una consulta 
con la Directora del Secretariado de Calidad de las Enseñanzas, la profesora Ana 
Martínez, la misma nos trasladó que dado que, en la convocatoria 2025-2026, el título 
de Grado en Trabajo Social deberá participar en la convocatoria de seguimiento externo 
por la Agencia para la Calidad Científica y Universitaria de Andalucía (ACCUA), y según el 
calendario de la convocatoria 2024-2025, dicho proceso se prevé entre el 15 de 
septiembre y el 15 de octubre de 2025, se ha decidido que la plantilla para la elaboración 
del Informe Global de Resultados del Título (IGRT) en la convocatoria 2024-2025 siga la 
estructura del Autoinforme requerido por ACCUA y proporcionado por el SGE. Por tanto, 
tras consultarlo con el Jefe de Servicio de Planificación y Evaluación, Jacinto Fernández, 
se ha decidido que no es necesario duplicar el trabajo realizando en estos momentos el 
IGRT. Por tanto, quedamos a la espera de recibir el nuevo formato que se adecúe a la 
convocatoria realizada por ACCUA para su realización.  

https://meet.google.com/fyn-nudv-vin


 
 
La profesora Blázquez informa a la comisión que, a pesar de ello, debemos seguir 
trabajando en la recogida de datos, información y documentos para avanzar en el mismo 
con vistas a tenerlo para finales de mayo y/o principios de junio. Por ello, ha continuado 
con las acciones recogidas en el informe de auditoría interna tratadas en la anterior 
reunión de la Comisión. 
 
La profesora Juana Pérez Villar, Decana de la Facultad y Presidenta de dicha Comisión, 
informa que ella también se encuentra recogiendo la información relativa a la 
convalidación de créditos. Sobre este último aspecto, Antonia Chica Rubio, asesora 
técnica de calidad, comenta que, desde el Servicio de Planificación y Evaluación, se está 
trabajando en un proyecto que permita unificar el procedimiento y los datos relativos a 
todos los centros en la convalidación de créditos.  

 

2. Ruegos y Preguntas 

 
No hay ruegos ni preguntas 

 

Si más asuntos que tratar se finaliza la sesión a las 17:55 horas.  
 
 
Vtº Bº de la PRESIDENTA       LA SECRETARIA ACADÉMICA 

                                                                      

Fdo. Juana Pérez Villar                              Fdo. Mª Carmen Martín Cano 
Decana de la Facultad      Secretaria Académica de la Facultad 

 

 

 

 

 

 



 
 

ANEXO I 

 


